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総務民生常任委員会報告

環境教育常任委員会報告

決算認定を委員会付託 決算内容をより深く専門的に議論するため
各常任委員会で審議を行いました。

　
　
　
　
　
　

委員長　木戸　俊治
開催日　9月22日及び24日

　認定第１号「平成２５年度能勢町一般会計歳入歳出決算認定について」を、委員会を開催し、総務部、健
康福祉部、議会事務局、出納室、学校再編室の決算内容を審議しました結果、賛成多数で認定すべきものと
決定しました。

　総務部の主な質疑

　　・まちづくり活性課に財政係が置かれているが、目的は何か
　　・税収確保のための人口増加に向けての対策について
　　・企業誘致、旧野外活動センター跡地利用は
　　・町ホームページの新着情報の掲載
　　・災害情報等タイムリーに情報が得られる工夫を
　　・路線バスの赤字の状況、維持費助成、観光文化課との連携、公共交通のあり方について

　健康福祉部の主な質疑

　　・子ども医療費の府の動向
　　・保育所と幼稚園のあり方
　　・民生委員の現状
　　・介護予防ケアプランの直営、委託の状況は
　　・放課後児童クラブの利用状況は
　　・住民健康診査経費減額の要因、受診者数増加に向けての対策について

　学校再編室の主な質疑

　　・新学校の教室数、設備等の活用及び、今後の人口見通し等視野に入れているか

　続いて、国民健康保険特別会計、後期高齢者医療特別会計、介護保険特別会計、国民健康保険診療所特別
会計について審議を行い、賛成多数で認定すべきものと決定しました。

委員長　中植　昭彦

開催日　9月17日及び19日

　認定第１号「平成２５年度能勢町一般会計歳入歳出決算認定について」を、委員会を開催し、環境創造部、
教育委員会の決算内容を審議しました結果、賛成多数で認定すべきものと決定しました。

　環境創造部の主な質疑

　　・平成２５年度決算は公約に基づいた予算執行であったか　　
　　・決算において公約の進ちょく状況は
　　・認定に対する町長の認識について
　　・施策の現状、課題の認識について（農林業振興、鳥獣害対策、道路維持管理、河川維持管理、集団資源回収等）
　　・主要施策評価について

　教育委員会の主な質疑

　　・平成２５年度決算の各課の評価及び、課題の認識について
　　・不用額計上についての認識、課題について
　　・負担金、委託料の内容について
　　・各種イベント（てっぺんフェスティバル、文化フェスティバル、成人式等）について
　　・新学校のカリキュラム進捗状況について
　　・学校、通学安全対策について
　　・今後の人権教育の方向性について
　　・公共施設業務（けやき資料館、図書室、貸館業務、名月グラウンド、国体記念スポーツセンター、B&G海
　　　洋センター、淨るりシアター、児童館）について
　　・今後の施設運営について各担当課及び、町長の考えと行財政改革プログラムとの整合性、また、教育長、
　　　次長としての方向性、指示について　
　続いて、農業集落排水事業特別会計、下水道事業特別会計、水道事業会計について審議を行い、賛成多数
で認定すべきものと決定しました。


